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双方向の情報交流 

市議会の定数削減の請

願は委員会で成立する

も本会議で不採択結果 
 

 市議会の定数削減を求める請願は、担当の

議会改革調査特別委員会の採決では賛成多数

であったのですが、本会議で逆転して不採択

となりました。担当の議会改革調査特別委員

会では私が賛成討論を行ったのですが、本会

議では賛成討論は無く、反対討論ばかりが行

われたのが残念でした。 

 議会が自らを律する施策が受け入れないと

すれば、これでは行政に改革を求めることは

なかなか難しいでしょう。 

 国会は新しく議員定数の削減に取り組むこ

とになっていますが、町田市議会がいち早く

現状維持の立場で、定数削減の請願を退けた

ことは大きなデメリットにつながるものと考

えています。 

保育所整備と企業参入に

反対を訴える請願の結果 

 

 町田市では保育所の新設が進んでいます

が、このたび、一般企業が参入して忠生地域

に既存建物を利用した保育所が一ヶ所出来る

ことになりました。 

 関係者より、この計画に反対する請願が提

出され、議会では 1 票差(請願に賛成１６×反

対１７)でこの要請を退けました。私は、行政

の進め方に問題があると考え、請願に賛成の

立場を取りました。 

 理由は、これまで保育園の運営に関して民

間企業の参入を認めないとしてきた町田市が

市内の保育園関係者に事前に十分な説明を怠

ったことで、突然の一般企業との仮契約とな

ったものであり、話を振り出しに戻すべきだ

と考えた次第です。 

 

第 28回セミナー案内 
 

開催日時：2月 9日（土）13:30～15：00 

開催場所：成瀬駅前センター第一会議室 

 （南成瀬 1-2-5、JR横浜線成瀬駅北口徒歩 2

分、成瀬駅前ハイツの北側） 

演題：老後を自宅で過ごすために 

（自立した生活のための住宅サービス） 

講師：原 厚平 先生 

（NPO アップルサービス 理事長） 

入場料：無料（席は事前の申し込み優先） 

主催：市議会 志政クラブ 吉田つとむ事務所 

受付電話：０４２－７９５－７３６１ 

受付 fax ：０４２－７９５－２７２６ 

 

 
（以前に開催したセミナーの会場風景） 

 

★ マルチメディア双方向発信 吉田つとむ発見動画チャンネル 
URL http://j-expert.jp/ 発見動画チャンネル http://jp.youtube.com/yoshidaben 
編集 〒194-0011 町田市成瀬が丘 1-14-12 サンホワイトＥ103-13 吉田つとむ（市議会議員） 

http://jp.youtube.com/yoshidaben
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第 31 期・第 32 期 

インターン生募集中 

元研修生が創業した企業

が東証マザーズに上場 
 

昨年の暮れ（12 月 20 日）、バイオ関連の株

式会社 ユーグレナ（出雲充 代表取締役）

が東証マザーズに上場しました。株式市場で

は、食料品の分野に位置づけられています。

上場後、株価は好調に上昇を見せました。 

ここで取り上げた出雲充氏（君）は、卒業

後、大企業(最大手銀行）に就職しながら、新

たに創業の道を選んだ人物であり、「ミドリ

ムシ」という「藻」の一種に注目して、それ

を食品化する構想を描き、これが実を結び始

めました。東大内に研究施設を置き、ミドリ

ムシ利用の地道な研究開発を続けるかたわ

ら、協力企業のネットワークを大手にも広げ

ています。食品製造と言う分野に注目したそ

の能力と努力の双方に期待を持っています。 

 
なお、私は特定企業の肩を持つ意識ではな

く、その出雲充氏(君）が私のインターン第 

1 期生の 1 人(1998 年）であり、今まで、変ら

ずに交流を続けてきた関係にあります。なお、

皆さんにこの株を買わせようと言う魂胆は一 

切ありませんし、私自身がこのユーグレナ、

及び関連会社の株式をこれまで一切保有して

おらず、当面取得する考えも持っていません。

改めて言うまでもなく、株式の売買は 100％

自己責任です！ 

 

元研修生が弁護士登録 

 

私の元インターン生が司法試験に合格して

いたことは前にお知らせしました。その後、

司法修習所で実地の勉強をしていたのです

が、このたび、2 人同時に弁護士登録を済ませ

たとの連絡を受けました。私にとっては、自

分の選挙の当選よりも嬉しい側面がありま

す。 

 それは、司法試験自体が難しい資格試験で

あること、さらに、その後の司法修習が無給

になっていることによる生活の大変さが度々

ニュースになっているからであり、さらに、

弁護士になってもすぐに仕事が入るのでな

く、その後の弁護士登録を果たさない人が 4

分の 1 ほどいるとの情報を聞いているからで

した。 

 そうした中で、７期生の前場俊文さん、23

期生の林啓子さんの両名の元インターン生

は、弁護士事務所への所属も決まっており、

いよいよ弁護士業務解禁となった次第です。 

 

次期インターン生を募集 

 

 大学生の次期(第 31 期-春、第 32 期-夏)イン

ターン生を募集しています。どうぞ、応募要

領を見て、参加してください。 

★吉田つとむの連絡先  TEL 042-795-7361  FAX 042-795-2726 
◇ どうぞ、町田市政や議会に関するご要望や、ご意見をお気軽にお寄せ下さい。 

Mail：   mobile:  yoshidaben@docomo.ne.jp 


